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ATA DA SEGUNDA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS 1 

ORIXIMINÁ – PROF. DR. DOMINGOS DINIZ, REALIZADA EM QUATORZE DE ABRIL 2 

DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. No primeiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e três, 3 

às dezessete horas e quinze minutos, na sala da diretoria do Campus,  reuniu-se sob a 4 

presidência da Diretora do Campus, Dávia Marciana Talgatti, com a presença dos seguintes 5 

membros: o Prof. Vinícius Gíglio, coordenador do curso de BCB, o Prof. Clayton André Maia 6 

dos Santos, o coordenador do curso de BSI, prof. Renato da Silva Bandeira, representante 7 

docente do curso de BCB, Stélio Maurício de Andrade Monteiro e João Raimundo Silva De 8 

Souza, representantes técnicos e Jorge Emanuel Cordeiro Rocha, representante discente 9 

do curso de BCB 1. ABERTURA: A Senhora Presidente saúda a todos e agradece a 10 

presença. 2. APROVAÇÃO DE FALTAS JUSTIFICADAS. A professora Flávia Monteiro e 11 

professora Suzane Monteiro têm falta justificada por licença adotante, o servidor Misael 12 

Brito justificou ausência e esta foi aprovada e a discente Izabela Lopes Carvalho não 13 

justificou a falta. 3. APROVAÇÃO DE ATA.  Sem Atas. 4. COMUNICAÇÕES: A diretora 14 

informou sobre os eventos marcados para acontecerem no Campus: I Festival de Arte e 15 

Cultura do Campus, no dia 02.06.2023 e a VIII Semana do Meio Ambiente do Campus, 16 

entre os dias 05 e 07.06.2023. Na oportunidade a Diretora agradeceu às equipes 17 

organizadoras, que não estavam medindo esforços para a realização dos dois eventos. 18 

Também informou sobre a construção do PDI (2024-2031), participação nas discussões 19 

deste documento em busca de consolidação dos cursos atuais do Campus e futuros 20 

também. Informou sobre a previsão do curso de Lic. em Ciências Biológicas no formato 21 

EAD para o Campus, como o primeiro da Ufopa a ser implementado, que já está com 22 

discussões avançadas. Informou ainda que irá marcar reunião para pensar em quais cursos 23 

novos seriam interessantes para o Campus. Foi informado que não teremos salas de aula 24 

suficientes para o semestre de 2023.1 no período de manhã e que se reuniria com os 25 

coordenadores e secretaria acadêmica para decidir qual espaço seria utilizado para as 26 

aulas.  5. ORDEM DO DIA. 5.1.  Aprovação de Ad referendum: interessado a Direção. 27 

A Presidente inicia informa que o Ad referendum foi relacionado a um remanejamento de 28 

recurso (PGO do Campus para a utilização na saída de Campo para a Flona Saracá-29 

Taquera do curso de Ciências Biológicas. Decisão do Conselho: por unanimidade o 30 

Conselho aprovou o ad referendum.   5.2 Aprovação de PGO 2023 do Campus para o 31 
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segundo desembolso do ano. Interessado: Direção. A Presidente agradeceu o empenho 32 

dos coordenadores e administradora do Campus em executar o recurso do primeiro 33 

desembolso e apresentou a proposta de divisão de recurso para o segundo desembolso 34 

relacionado à administração do Campus e gastos em comum, e questionou aos 35 

coordenadores dos cursos em que seria utilizado o recurso destinado para cada 36 

subunidade acadêmica. O coordenador do BSI colocou que gostaria de utilizar em eventos 37 

acadêmicos para a participação de estudantes e o coordenador do BCB colocou que 38 

gostaria de investir no Edital PIPE (Programa de incentivo à Pesquisa e Extensão), após 39 

as exposições a diretora solicitou que houvesse o manifesto do voto aprovando ou não a 40 

proposta da distribuição dos recursos. Decisão do Conselho: por unanimidade o Conselho 41 

aprovou a distribuição de recursos proposta pela direção e pelos coordenadores de curso. 42 

5.3 Visita da Escola Nsa. Sra. da Piedade, zona rural de Oriximiná ao Campus no dia 43 

13.06.23 Interessado: Direção.  A Presidente informou ao Conselho sobre a proposta 44 

recebida da referida escola, que consiste em atividade no Campus para cerca de 40 alunos 45 

no ensino básico e 40 pais no dia 15.06.23, no período da manhã. As atividades seriam 46 

sobre atividades científicas voltadas às crianças do ensino fundamental. Decisão do 47 

Conselho: o conselho por unanimidade aprovou a ação e os coordenadores se 48 

comprometeram a apoiar as atividades.  5.4 Solicitação de reanálise sobre afastamento 49 

sem vencimentos do prof. Samuel Campos Gomides. Interessado: Curso de BCB. A 50 

presidente informou a pauta e passou a palavra para o coordenador do curso de BCB. O 51 

professor coordenador informou sobre a solicitação de reanálise, informou que o Prof. 52 

Samuel explicou em e-mail o motivo da reanálise e disponibilizou a quem quisesse ler o 53 

email enviado pelo referido docente. O coordenador pediu orientação à PROGEP-Ufopa, 54 

que informou que não está autorizando afastamentos não remunerados, porque não é 55 

interesse da instituição, no momento, visando não prejudicar a formação dos alunos, 56 

informou também que afastamento para tratamento de saúde é direito e que há um trâmite 57 

diferente para esse procedimento. O prof. Renato Bandeira, pediu a palavra e informou que 58 

buscou junto a editais de afastamento da Ufopa e observou que não há nenhum 59 

afastamento portariado pela PROGEP relativo a afastamento sem remuneração, somente 60 

afastamentos para capacitação, ratificando a informação dada ao coordenador do curso 61 

pela PROGEP. O coordenador do curso informou, que a solicitação do prof. Samuel não foi 62 

aceita pela colegiado do BCB, esclarecendo que não é interesse do curso liberar o 63 

professor, tendo em vista que não teria professor para substituí-lo e isso prejudicaria muito 64 
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os alunos. A diretora, após perguntar se estavam todos esclarecidos colocou em votação a 65 

decisão do colegiado do BCB. Decisão do Conselho: a maioria dos presentes votou pela 66 

aprovação da decisão do colegiado do BCB, negando novamente a solicitação de 67 

afastamento sem vencimento do Prof. Samuel Gomides, exceto o representante discente 68 

do BCB Jorge Emanuel Cordeiro Rocha, que se absteve da votação. 6. O que houver: a 69 

Diretora colocou em pauta a questão relacionada à adição ao Conselho de mais duas 70 

representações, que seriam uma para o coletivo quilombola e outra para o coletivo indígena 71 

do Campus. A diretora informou que em reunião anterior o conselho havia aprovado a 72 

proposta dada pela Diretora, contudo ao analisar as porcentagens de representação 73 

contidas na legislação da Ufopa para formação dos conselhos superiores verificou que não 74 

há, no momento docentes ativos no Campus para compor o Conselho caso seja adicionada 75 

mais representações discentes, no caso dos coletivos. Explicou que dos doze docentes do 76 

Campus, dois estão afastados para tratamento de saúde há alguns meses, um para ocupar 77 

cargo de pró-reitor e um afastado para doutoramento. Dos oito restantes, seis já estão 78 

ocupando cadeira, uma é diretora, uma é vice-diretora, dois são coordenadores de curso e 79 

dois são representantes docentes de cada curso e para implementar mais duas cadeiras 80 

de discentes seriam necessários mais três docentes.  A Diretora informou que consultou a 81 

Reitoria sobre o assunto e foi aconselhada a não alterar as porcentagens de representação. 82 

Sendo assim, a Diretora colocou em votação a anuência para a manutenção da composição 83 

do CONCORI da forma atual, sem as cadeiras de representação dos coletivos, por 84 

enquanto, até o Campus apresentar maior número de docentes. Decisão do Conselho: 85 

por unanimidade a anuência para manutenção da composição atual foi aprovada pelo 86 

Conselho.  7. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerrou, às 87 

dezenove horas e trinta minutos, a referida reunião, da qual, para constar, foi lavrada a 88 

presente Ata, que vai assinada pela Presidente do Conselho, por mim, Dilcriane dos Santos 89 

Batista, secretária, e demais presentes: 90 

Dávia Marciana Talgatti 91 

Flavia Pessoa Monteiro – Falta justificada 92 
Dilcriane dos Santos Batista  93 

Conselheiros Coordenadores de Cursos 94 
Vinícius José Giglio Fernandes  95 
Clayton André Maia dos Santos 96 
Conselheiros Representante Docentes 97 
Renato da Silva Bandeira  98 
Suzane Cruz de Aquino Monteiro – Falta justificada 99 

Conselheiros Representantes Técnicos 100 
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Misael Brito de Lima – Falta justificada 101 
Stélio Maurício de Andrade Monteiro 102 
Conselheiros Representantes Discentes 103 
Jorge Emanuel Cordeiro Rocha  104 
Izabela Cristina Lopes Carvalho – Falta não justificada 105 

 

Oriximiná, 01 de junho de 2023.
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